

Unser Pflegekonzept

Wir möchten, dass man sich bei uns wohlfühlt!



Im Mittelpunkt unseres Handelns steht der Mensch mit seinen Wünschen und Bedürfnissen. Dafür arbeiten unsere Teams von Pflege, Betreuung, Verwaltung, Küche und Hauswirtschaft Hand in Hand.

Eine aktivierende Pflege und ganzheitliche Betreuung wird gemeinsam mit unseren Gästen Ihren Angehörigen und Ärzten geplant. Wir unterstützen sie mit gezielten Hilfestellungen und individueller Begleitung dabei, ein möglichst selbstbestimmtes Leben im neuen Zuhause zu führen. Von Anfang an steht unseren Bewohnern eine feste Bezugspflegefachkraft zur Seite. In jeder Wohngruppe ist darüber hinaus eine Mitarbeiterin des Sozialen Dienstes Ansprechpartnerin.

Feste Bezugspersonen, persönliche Gespräche und ein behutsames Einführen in das neue Umfeld erleichtern die Eingewöhnung. Die Angehörigen sind für uns ein wertvoller Teil der Hausgemeinschaft und jederzeit willkommen.

Die Pflege und Betreuung demenzerkrankter Bewohner

Menschen, die an einer Demenz erkrankt sind, bedürfen eines auf die Erkrankung abgestimmten, sicheren Umfelds und intensiver Pflege und Betreuung. Wir bieten den Erkrankten einen Lebensraum, der geprägt ist von Wertschätzung und Offenheit. Im Vordergrund steht, den Alltag gemeinsam zu gestalten und zu leben. Dazu stehen Ihnen erfahrene und qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Zusatzbetreuungskräfte zur Verfügung.